

Ressort: Auto/Motor

Grüne: Teststrecke für selbstfahrende Autos unnützlich

Berlin, 26.01.2015, 12:34 Uhr

GDN - Die Grünen halten die Pläne von Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU), auf einem Teil der A9 in Bayern eine Teststrecke für selbstfahrende Autos einzurichten, für unnützlich: "Der Minister hat wichtigere Dinge zu erledigen, als sich mit selbstfahrenden Autos zu beschäftigen", sagte die Grünen-Verkehrsexpertin Valerie Wilms der "Saarbrücker Zeitung" (Dienstausgabe). Dobrindt vernachlässigt den Erhalt der Infrastruktur.

"Er spinnert herum mit einer Ausländer-Maut - und jetzt kommt er auch noch mit selbstfahrenden Autos daher." Die Technologie sei im Verkehrsbereich nicht vordringlich, auch stehe sie noch ganz am Anfang. Wilms betonte weiter: "Bei allen Assistenzsystemen darf man den Nutzer nicht ausschalten. Ich begeben mich gerade im Straßenverkehr nicht in die Hand eines Computers, wenn ich nicht hundertprozentige Sicherheit habe."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-48628/gruene-teststrecke-fuer-selbstfahrende-autos-unnuetz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com